

Kapolsek Purbalingga Ajak Satuan Pengamanan Tingkatkan Kemampuan

Agus Pristiwanto - PURBALINGGA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 12, 2021 - 17:02



Kapolsek Purbalingga Ajak Satuan Pengamanan Tingkatkan Kemampuan

Purbalingga – Kapolsek Purbalingga AKP Nur Susalit mengajak sejumlah anggota satuan pengamanan (Satpam) PT Pegadaian untuk terus meningkatkan kemampuan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kerja. Hal tersebut disampaikan Kapolsek saat menghadiri undangan pertemuan dalam rangka pembinaan fisik dan pembinaan SOP di PT Pegadaian Purbalingga, Minggu (12/12/2021).

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Purbalingga menyampaikan beberapa hal kepada sekitar 70 peserta yang merupakan karyawan PT Pesonna Optima Jasa (POJ) Cabang Semarang. Diantaranya agar Satpam selalu berlatih dan meningkatkan kemampuannya.

"Sebagai petugas keamanan yang membantu kepolisian, harus selalu meningkatkan kemampuannya. Hal tersebut penting dalam mendukung tugas di lingkungan kerja dan situasi kamtibmas yang lebih luas," kata Kapolsek.

Kapolsek juga meminta anggota Satpam bisa bersinergi dengan instansi terkait maupun warga masyarakat di sekitarnya. Hal tersebut dirasa sangat penting untuk menciptakan situasi kondusif khususnya di lingkungan kerjanya masing-masing.

"Sebagai petugas keamanan kantor keberadaanya harus bisa dirasakan oleh instansi yang mempekerjakannya maupun masyarakat. Agar lingkungan kerja saudara tetap aman dan kondusif," pesan Kapolsek.

Selain itu, Kapolsek juga mengingatkan bahwa sampai saat ini pandemi covid 19 masih belum berakhir. Satpam juga diharapkan ikut menjalankan program pemerintah dalam penanganannya. Dukung penerapan prokes dalam meminimalisir penyebaran virus corona.

Sementara itu, Pembina Karyawan PT POJ Semarang cabang Banyumas, Sukedi (60) menyampaikan terima kasih atas pesan-pesan yang disampaikan kapolsek. Dirinya beserta seluruh karyawan akan berupaya meningkatkan kemampuan sebagai upaya mendukung kepolisian dalam menjaga kamtibmas.

"Setiap anggotanya juga selalu diingatkan untuk tetap mematuhi protokol kesehatan dan mendukung pemerintah dalam penanganan covid-19 terutama di lingkungan kerjanya," ucapnya. (Agus P)